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Herrn Gemeinderat 

Sascha Jabali-Adeh 

 

 

E-Mail: gemeinderat@verantwortung-erde.org 

 

 

 

 

Anfrage gem. § 43 des Villacher Stadtrechtes: Status Speech-To-Text für die 

Gemeinderatsprotokolle 

 

 

Sehr geehrter Herr Gemeinderat, 

 

in der Sitzung des Gemeinderates vom 30. April 2020 haben Sie eine Anfrage 

nach §43 K-VStR 1998 mit folgender Fragestellung eingebracht: 

 

„Wie ist der derzeitige Stand in Hinblick auf die Nutzung von Speech-To-Text-

Algorithmen zur Textprotokollierung der Wortbeiträge aus den 

Gemeinderatssitzungen?“ 

 
In Beantwortung dieser Anfrage kann ich Ihnen mitteilen, dass – wie bereits im 

Rahmen der Sitzung vom 6. November 2019 angekündigt – von der Abteilung 

MD/IT an der Implementierung des oben genannten Modules gearbeitet wird. 

Diese ist mit einem Drittanbieter im laufenden Austausch, wobei die Technologie 

für „hochdeutsche“ Aussprachen bereits ausgereift und unmittelbar einsatzbereit 

wäre. 

  

Zur Sicherstellung einer praxisnahmen Umsetzung ist eine Weiterentwicklung auf 

die in Kärnten geläufige Aussprache vonnöten. Hierbei ist von einer 

Entwicklungszeit von etwa 6 Monaten mit anschließender Implementierungszeit 

auszugehen. Ergänzend wird ein Tool entwickelt, um die transkribierten Texte 

effizient ergänzen bzw. korrigieren zu können. 

 

 Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 Günther Albel 

 

Zahl: BGM-B/10a-255-2020/Ko 

 

Villach, 22. Juni 2020 
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